

岩中だより

小中一貫教育目標 志高く、たくましく生き抜く「いわくにっ子」の育成
学校教育目標 ふるさとに誇りをもち、未来を拓く『力と心』を身につけ、共によりよく生きようとする生徒の育成

令和5年度第6号 令和5年9月28日
岩国市立岩国中学校発行
TEL 43-4400 FAX 43-3395

ようやく秋の風を感じる季節となりました。体育祭では、今年度も保護者の皆様に、前日準備から片付けまで多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。また校内の環境整備にも、たくさんのご尽力をいただきました。保護者、地域の皆様に支えられ、2学期をスタートすることができました。

始業式・生徒集会

2学期の初日は、最初に掃除をしました。夏休み中も、様々な部活動が掃除をしてくれましたが、やはり全校で行うと、あっという間にきれいになります。始業式の後の表彰式では、夏休み中の部活動のたくさんの成果が披露されました。次に、生徒集会を行いました。9月の生活目標などについて話がありました。自分たちで学校生活の質の向上を目指す主体的な取組がすばらしいと思います。生徒たちの表情からも、充実した夏休みだったことを感じました。今学期も、生徒と教職員がひとつになって頑張ります。ご支援、お願いいたします。



体育祭

9月9日（土）に体育祭を開催しました。今年度の体育祭ほど、練習が困難であったことはなかったかもしれませんが、気温の上昇、急な降雨により、幾度となく練習計画の変更を余儀なくされました。それでも生徒たちは限られた時間を最大限活用して、立派な応援合戦を完成させてくれました。閉会式の目時体育祭実行委員長の挨拶には、今回の体育祭の成果を、さらにこれからの中学校生活の質の向上へつなげる素晴らしい言葉がありました。ご観覧いただいた保護者、地域の皆さま、熱い応援をありがとうございました。



しらせ講演会

9月15日（金）、呉に寄港している砕氷船「しらせ」から講師の方をお招きして、講演会を開催しました。「しらせ」についてだけでなく、珍しい南極の動物についてもお話をお聞きすることができました。また、南極の氷に触れたり、水に浮かべるときに発生する透き通った音を聞いたり、貴重な体験をすることができました。



チャレンジ目標

思いをカタチに

時を守り
場を清め
礼を正す